

Le journal de
SUD
Secteur
TELECOM
36-37

Solidaires
Unitaires
Démocratiques
Octobre 2013

SUD versif

SUD PTT 36-37
18 rue de la Camusière
37550 St Avertin

Tél : 02 47 85 11 11
06 32 54 81 42
Fax : 02 47 85 11 12
sudptt.36-37@wanadoo.fr

Site internet:
sudptt36-37.org

Aide-toi et le syndicat SUD t'aidera

La messe bordel !

Les médias nous l'assèment et le prouvent par les images : y a des gus et des gusses qui veulent travailler et spécialement le soir et le dimanche !! Et ils le clament haut et fort: « *Le droit au travail doit être respecté* ».

Diable, cette pulsion effrénée est-elle le signe d'une révolution des esprits, d'un réveil civique, de quelque chose qui ne tourne pas rond ?
Quid des activités dominicales, d'une soirée au cinéma, des ballades en famille, d'une bonne sieste réparatrice ?

Quelques un(e)s de ces volontaires du travail obligatoire vendent quand même la mèche (pas cher par contre).

Ils auraient besoin de fric pour vivre décemment ou pour suivre leurs études (gratuites ??). CQFD



Ben oui, c'est logique et le patron il comprend vite. Moins tu paies tes esclaves, plus ils demandent à trimmer et les journalistes de tout poil se gardent bien de faire leur boulot et de poser les bonnes questions comme « *êtes vous prêt à travailler le dimanche ?* » par exemple !

Il y a encore de beaux jours pour les exploiters avant que les moutons de Panurge ne se réveillent.

Mickey et Minnie

Le summum de la culture, c'est bien sûr le monde merveilleux de Disney.
A priori, ça fait plus rêver que les conditions d'hygiène et de sécurité des salarié(e)s de FT/Orange !!

La direction de l'AD en tout cas, doit être de cet avis et préfère s'éclater à Disneyland plutôt que se faire éclater en CHSCT. On les comprend.

Un séminaire (de travail ?) prévu à Marne la Vallée c'est top, mais c'est dommage quand 2 CHSCT sont prévus sur ces dates.



Bon, la direction va pas se prendre la tête bien longtemps. Suffit d'annuler les CHSCT et on verra pas la tronche de tous ces Pat Hibulaires d'empêcheurs de rêver à Daisy et Dingo.

Et le motif est vite trouvé: les dates entre les CHSCT sont trop rapprochées. Et hop, roule ma poule, je t'en supprime un. Et vite oublié que c'est eux-mêmes qui avaient fixé ces dates rapprochées.
En plus de rendre c..., Mickey il efface aussi la mémoire !

Une fois, ça leur a pas suffit ?

Avant : double-écoutes à l'arrache, débriefings sauvages, grosse pression hiérarchique, malaise du personnel, atmosphère de travail très saine !
2009 : crise des suicides, « si les salariés ne prennent pas la porte, je les ferai partir par la fenêtre » (Didier Lombard).

2010 : nouveau PDG, contrat social, « la double-écoute doit se faire sur volontariat. L'imposer n'a pas de sens ». (Stéphane Richard en visite à l'AGPRO).

L'accord sur l'organisation du travail de septembre 2010 dit la même chose.

2013 : projet à l'AGPRO de « guide d'écoute et d'accompagnement pour la montée en compétence » = La double écoute II, le retour.

SUD exige d'écrire dans le projet la notion de volontariat. Position rejointe par les autres syndicats. La direction se fâche et ne consent qu'à veiller à éviter les éventuels clashes durant les double-écoutes. Ben on n'est pas sortis de l'auberge.

Veni, Vidi et suis reparti...

Notre gentil mis en examen, Stéphane, est venu incognito à Tours fin mai discuter avec les salariés de Carlotti.

Un peu comme Valéry Giscard d'Estaing à l'époque quand il déboulait dans les familles et s'invitait à bouffer pour vérifier que chez les autres c'était meilleur que ce qu'Anémone lui préparait.

Les organisations syndicales se sont invitées à la ré-



« La dictature c'est "Ferme ta gueule !", la démocratie c'est "Cause toujours !" »

Coluche

ception (chez Stéphane pas Valéry) et ont pu échanger un chouia emploi et des difficultés dans certains services. Notre PDG bien aimé avait promis de revenir prochainement dialoguer plus longuement dans un de ces services, le SCRP.

Las, emploi du temps chargé oblige (une mise en examen, c'est pas rien), sœur Anne ne vois tu rien venir ? Même à la jumelle, rien.

C'est notre Jean-Paul Portron local qui s'y colle et déboule au SCRP. Il est pas venu exprès, bien sûr. Une inauguration de la 4G à Tours et, mais au fait Carlotti c'est pas loin, allez on fait un détour vite fait sur le feu.

Et rapidement, il a expliqué au personnel comment se passer de ce dont il a besoin, c'est-à-dire des emplois.

Merci patron...

Survival book

Voici une liste non exhaustive de mots, dont la traduction permet de comprendre dans quel monde on vit :

J'ai beaucoup de travail : J'ai pas que ça à f...

Enjeu majeur : On se fout du reste.

Exemple : la rémunération des actionnaires est un enjeu majeur. Les conditions de travail ? Ouais, on verra, mais après...

Décomplexé : gros con qui s'assume.

Exemple : la droite décomplexée.

Prérogative : droit d'emmerder quelqu'un en toute impunité.

Exemple : les congés sont une prérogative de l'employeur.

Discrétionnaire : est toujours accompagné (comme Dupont et Dupond) du mot « pouvoir ». Voir ci-dessus le mot « prérogative », en y ajoutant la notion d'absence de transparence.

Exemple : l'augmentation annuelle du salarié relève du pouvoir discrétionnaire de sa hiérarchie.

Souverain : qui n'en a rien à f...de créer de l'injustice.

Exemple : Le jury de recrutement (ou de promotion) est souverain. (Là aussi, la notion d'opacité est présente).

Dogmatique : Fidèle à ses valeurs. Autre définition : rétrograde, borné, limité (anagramme de militer).

Exemple : « *Les syndicats qui n'ont pas signé l'ANI ont des positions dogmatiques* » (dixit le gouvernement ou certains « syndicats » signataires).

Synonyme : ferme, droit dans ses bottes, qui peut se regarder dans une glace, couillu.

Réformiste : Prêt à tout lâcher en échange de garder une place.

Exemple : Certains partis politiques aujourd'hui au pouvoir et qui mettent en place des lois dont ils ont combattu les projets lorsqu'ils étaient dans l'opposition.

Synonyme : d'accompagnement, jaune, collabo, enc...Prêt à se torcher avec les droits des salariés.

Citation : le jour où l'esclavage sera rétabli, les syndicats réformistes seront là pour négocier la longueur des chaînes. ...

Nous ne doutons pas que vous reconnaîtrez des gens plus ou moins proches, des situations réelles plus ou moins récentes et des formules entendues de la bouche de cette catégorie de malcomprenants.

La route du Rom

Les Roms ne veulent pas s'intégrer et n'ont pas vocation à rester en France. » (un peu comme les riches qui planquent leur fric à l'étranger) Tel l'a décidé le sinistre de l'intérieur, le très sarkoziste et néanmoins pseudo-socialiste Manuel Valls.

Pensez-donc, ce peuple, qui depuis des siècles a le nomadisme comme mode de vie, doit maintenant se poser quelque part, société moderne n'oblige.



Hors de notre vue, ces caravanes qui gâchent le paysage et nous empêchent d'admirer les HLM d'en face, la publicité omniprésente et nos beaux complexes industriels.

Notre espagnol de ministre oublie de préciser que la majorité des Roms est intégrée depuis des décennies et que c'est seulement à 20 000 d'entre eux que notre pays terre d'accueil refuse des conditions décentes de vie.

Le comble, ils doivent demander l'autorisation aux autorités pour trouver un emploi ! Pas facile pour s'intégrer.

Gitans, Tsiganes, Manouches, Romanichels, Bohémiens, Sintis, leur dénomination est multiple et le régime nazi leur avait trouvé une intégration : les camps d'extermination.

Et en France, notre Vallou n'a rien inventé ; le 16 septembre 1939, le préfet d'Indre et Loire les déclare indésirables dans le département et ordonne à la gendarmerie qu'ils soient refoulés dans un autre département.

Comme disait Coluche, les hommes sont égaux en droit mais y en a qui sont plus égaux que d'autres ...



« La dictature c'est "Ferme ta gueule !", la démocratie c'est "Cause toujours !" »

Coluche